

1	Padi	3 Ha,	6 Ton
2	Sayuran	3 Ha,	5 Ton
3	Ketela Pohon	1 Ha,	5 Ton
4	Ketela Rambat	1 Ha,	3 Ton
5	Kacang Panjang	1 Ha,	0,5 Ton
6	Buah-buahan	2 Ha,	4 Ton

Sumber Dari: Data Monografi Desa Weduni Tahun 2009

Disamping pertanian penduduk Desa Weduni juga mengembangkan peternakan, namun yang lebih banyak peternakan yang dikembangkan adalah peternakan jenis unggas, walaupun ada yang lain tapi sangat kecil. Di Desa ini banyak ditemui jenis unggas yang dternak yaitu ayam kampung, ayam ras dan itik.

Namun ternak yang lain seperti peternakan kambing juga ada di Desa ini akan tetapi sangat sedikit, karena lahan untuk mengembangkan jenis ternak ini juga tidak ada. Jenis ternak kambing hanya dternak oleh perorangan saja.

Tabel XII
Peternakan Desa Weduni

No	Jenis	Jumlah
1	Ayam Kampung	1500 Ekor
2	Ayam Ras	250 Ekor
3	Itik	125 Ekor
4	Kambing	45 Ekor

Sumber Dari: Data Monografi Desa Weduni Tahun 2009

Desa Weduni dengan ciri khas masyarakat gotong royong ternyata masih banyak kita temui organisasi sosial kemasyarakatan yang masih

4. Kondisi Sosial Penduduk Weduni

Berdasarkan teori yang ada bahwa masyarakat petani tambak di Desa Weduni Kecamatan Deket Kabupaten Lamongan merupakan masyarakat yang mempunyai ciri-ciri, adat, dan sistem kekerabatan yang erat. Hal ini terlihat pada kehidupan dan kegiatan gotong royong yang dilakukan oleh petani tambak dengan masyarakat desa pantai lainnya dalam hubungan sosial maupun antar petani tambak dalam memperbaiki saluran tambak. Dengan karakteristik tersebut masyarakat petani tambak dapat dikatakan sebagai masyarakat pantai yang menjunjung etika tersendiri seperti masyarakat pedesaan agraris lainnya.

Daerah yang ada di kawasan tambak akan lebih maju dan lebih indah karena penerapan kebijakan yang sesuai dari pemerintah, namun teori ini tidak seperti yang terjadi pada masyarakat Desa Weduni. Kenapa demikian? Meskipun terdapat banyak tambak kesejahteraan lingkungan bukan berarti dijamin dari pihak pengelola atau pemerintah. Artinya kepedulian terhadap petani tambak oleh pihak yang bertanggung jawab tidak benar-benar dilaksanakan. Akibatnya, pengelolaan menjadi tanggung jawab masyarakat Desa Weduni Kecamatan Deket Kabupaten Lamongan sendiri yang peduli terhadap bentuk pemberdayaan.

Penelitian yang kami lakukan di Desa Weduni ini cukup berkembang dan kreatif ketimbang masyarakat di Desa di sekitarnya walaupun kesibukan masyarakat di Desa ini tidak kalah sibuk dengan kesibukan orang lain. Jika dilihat dari semangat para anggota pengelola

Sistem sewa tambak di Desa Weduni Kecamatan Deket Kabupaten Lamongan pada umumnya dilakukan untuk jangka waktu yang relatif lama antara 3 sampai 10 tahun. Waktu yang cukup lama ini membuat banyak petani pendatang yang kemudian membawa istri dan anaknya untuk menetap di daerah ini. Kedatangan para petani tambak dari luar daerah membuat perubahan yang cukup besar dalam masyarakat tambak di wilayah ini.

Selama dalam penelitian kami banyak mempelajari kondisi masyarakat pinggiran tambak yang berlokasi di daerah hilir-mudik kendaraan baik umum maupun kendaraan pribadi dan kesibukan para masyarakatnya.

6. Kondisi Keagamaan

Masyarakat Indonesia mayoritas beragama Islam, dan agama Islam juga yang paling besar di Indonesia di antara agama-agama yang lainnya. Namun agama selain Islam juga banyak berkembang di daerah ini, kondisi ini mengharuskan kepada kita antara pemeluk agama supaya arif dan bijaksana dengan penganut agama selain kita. Maka agama kita selalu menganjurkan untuk saling menghormati dengan yang lainnya.

Saling menghormati sangat dijunjung oleh masyarakat karena dengan adanya saling menghormati pemeluk agama yang lain tidak merasa dilecehkan. Juga dengan adanya agama kita bisa menyelesaikan segala persoalan baik berupa bathiniyah maupun lahiriyah. Begitupula yang terjadi di Desa Weduni daerah Weduni penduduk di daerah ini juga

beragam pemahaman dalam hal agamanya, namun mereka tetap damai saling menjaga toleransi.

Namun di daerah ini yang lebih besar adalah penduduk yang beragama Islam, ini bisa dilihat dari keseharian penduduk Weduni. Biasanya pada sore hari kebanyakan anak-anak disekolahkan di madrasah atau musahallah yang dijadikan tempat belajar agama. Juga pada malam harinya kebiasaan ibu-ibu adalah tahlilan dan *yasinan* begitupulah dengan bapak-bapak di daerah itu.

Kondisi ini terus berlanjut seakan-akan tanpa dikomando mereka sudah tahu apa yang harus dilakukan setiap harinya berkenaan dengan aktifitas keagamaan, dan mayoritas penduduknya adalah NU (Nahdhlatul Ulama'), walaupun tidak bisa dipungkiri Muhammadiyah juga berkembang didaerah itu.